

De acuerdo con el informe anual de la Acnur, la agencia de la ONU para los refugiados, Tendencias Globales, más de 42,5 millones de personas se encontraban desplazadas forzosamente en todo el mundo a finales del 2012, de las cuales casi 4 millones son desplazadas en Colombia desde 1997.

Según el informe actualmente hay más refugiados o desplazados internos que en cualquier otro momento desde 1994 en el mundo, después de que la crisis en Siria se haya convertido en un nuevo y el más importante factor en el desplazamiento global.

El informe anual, además muestra que a finales de 2012 más de 45,2 millones de personas se encontraban desplazadas forzosamente, frente a los 42,5 millones a finales de 2011.

Cifra, que según el estudio, incluye a 15,4 millones de refugiados, 937.000 solicitantes de asilo y 28,8 millones de desplazados internos, personas obligadas a huir dentro de las fronteras de sus propios países.

El estudio agrega que durante 2012, se registraron unos 7,6 millones de nuevos casos de desplazados forzados en el mundo, de los cuales 1,1 millones eran refugiados y 7,6 millones desplazados internos.

Esto implica que cada 4,1 segundos hay un nuevo refugiado o desplazado interno en el mundo.

#### Caso colombiano

El informe anual de Acnur sobre desplazamiento forzado, con fecha de corte diciembre 2012, registra casi 4 millones de personas desplazadas en Colombia desde 1997.

Sin embargo, de acuerdo con los datos de la agencia mundial, la cifra va en aumento. “El Gobierno ha actualizado los datos a marzo del presente año donde se reportan 4,7 millones de desplazados”, dice el estudio.

Además, se destaca la tendencia a un incremento de desplazamientos masivos: “3,621 familias se han visto afectadas por 53 eventos ocurridos entre enero y mayo de 2013”, reporta el informe.

Así mismo, las cifras que arroja el estudio anual de la ACNUR, dan a conocer que sólo en 8 municipios se concentraron el 49 por ciento de estos eventos durante los

Casi 4 millones de personas han sido desplazadas en Colombia  
desde 1997: Acnur

primeros 5 meses del año, “dos de ellos, Medellín y Buenaventura concentran el mayor número de desplazamientos intraurbanos”, según el informe.

[www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/C/casi\\_4\\_millones\\_de\\_personas\\_han\\_si  
do\\_desplazadas\\_en\\_colombia\\_desde\\_1997\\_acnur/casi\\_4\\_millones\\_de\\_personas\\_han  
sido\\_desplazadas\\_en\\_colombia\\_desde\\_1997\\_acnur.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/C/casi_4_millones_de_personas_han_si_do_desplazadas_en_colombia_desde_1997_acnur/casi_4_millones_de_personas_han_sido_desplazadas_en_colombia_desde_1997_acnur.asp)